

# Kinderwarenbasar Februar 2016

Am Donnerstag, den 18. Februar verwandelten wir den Pfarrhof wieder einmal in eine „Shopping-City“. Der bereits 9. Kinderwarenbasar stand vor der Tür.

Bestens gelaunt bauten wir Tische, Regale, Wühlkisten und Kleiderständer auf. Außerdem musste die gesamte Technik installiert werden.



Am Freitag öffneten wir dann die Türen für die vielen Käufer und Verkäufer.

Zunächst gab es eine gemeinsame Besprechung, wo die Arbeitsaufteilung für die unzähligen fleißigen Helfer erfolgte.



Dann war es endlich soweit. Der große Ansturm konnte beginnen.



Am Samstag Mittag war es für die Besucher schon wieder vorbei. Doch was tun mit den Artikeln, die keinen neuen Besitzer gefunden hatten?

Wir starteten mit den Aufräumarbeiten. Dabei mussten die noch vorhandenen Artikel wieder den einzelnen Verkäufern zugeordnet werden.

Wie soll man in diesem Kleiderberg die richtigen Artikel wiederfinden?



Mühsam sortierten wir jedes einzelne Teil in die jeweiligen Kisten.



Am Abend konnten die erfolgreichen Verkäufer ihren Erfolg und die nicht verkauften Waren wieder in Empfang nehmen.

Wir bedanken uns recht herzlich bei den vielen freiwilligen Helfern, ohne die diese Veranstaltung nicht auf diesem hohen Niveau durchgeführt werden könnte.

Ebenso bedanken wir uns bei den vielen Verkäufern, die uns großes Vertrauen entgegenbringen, wenn wir ihre Artikel anbieten dürfen.

Weiters danken wir den vielen Besuchern, die sich in diesem Chaos zurecht finden und unzählige Spielsachen, Kleidungsstücke, Schuhe, Kinderwägen und viele weitere Baby- und Kinderartikel ihren Besitzer wechseln.

Wir freuen uns schon auf den nächsten Basar am 2. und 3. September und hoffen wiederum auf rege Teilnahme.